

L'ours noir d'Amérique- 60 secondes - Sous-titrage script

SON : MUSIQUE DE FOND

PRÉSENTATEUR (Voix hors-champs)

Anciennement, l'homme vouait un culte à l'ours noir. Même aujourd'hui, beaucoup d'Indiens vénèrent cet animal imposant et massif.

[Ours noir errant dans le bois]

Les mâles adultes pèsent environ 170 kilogrammes et mesurent un peu plus d'un mètre à hauteur d'épaule. Ils peuvent atteindre une vitesse de 55 kilomètres à l'heure et ils sont d'excellents nageurs et grimpeurs.

[Ours se cherchant à manger]

L'ours préfère les régions boisées et mange à peu près tout ce qui lui tombe sous la patte.

[Mère ours avec ses petits]

Les petits naissent au début de l'hiver et demeurent avec leur mère pendant au moins un an.

L'ours noir est timide, mais il est sujet à des sautes d'humeur. Aussi vaut-il mieux l'observer à distance respectueusement.

Pour de plus amples renseignements sur l'ours noir, veuillez vous adresser au Service canadien de la faune à Ottawa.